



**Pressemitteilung Nr. 004**

06.01.2023

## **Oberbürgermeister besucht das Neunkircher Augen-Zentrum**

Oberbürgermeister Jörg Aumann hat am Mittwoch, 4. Januar, Dr. Bilal Beetari in dessen augenärztlicher und anästhesiologischer Gemeinschaftspraxis in der Stummstraße besucht. Der aus Syrien stammende Augenarzt zeigte OB Aumann seine Praxis- und OP-Räume im ehemaligen City-Polster-Haus, in die er 2016 umgezogen war, um die Praxis zu vergrößern.

Seit ihrer Gründung 2006 hat Dr. Beetari die operative Praxis zu einem großen Augen-OP-Zentrum mit über 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ausgebaut. Damit ist sie die größte der drei Augenarztpraxen in Neunkirchen. Vier Augenärztinnen und -ärzte, eine Anästhesistin sowie ein OP- und ein Praxisteam versorgen die Patientinnen und Patienten. 40 bis 50 Augenoperationen werden in der Praxis pro Woche durchgeführt – vor allem Grauen Star behandelt das Team, aber auch Laserbehandlungen und Lidkorrekturen werden angeboten.

OB Aumann betont: „Das Augen-Zentrum ist wichtig für den Gesundheitsstandort Neunkirchen. Die Praxis hat auch außerhalb Neunkirchens einen ausgezeichneten Ruf. Das wertet unsere Stadt auf und ist ein wichtiger Beitrag zu der hervorragenden Infrastruktur des Mittelzentrums Neunkirchen.“